Nachwuchs, nächste Generation und neue Chancen

FAF 2019 – Farbe, Ausbau & Fassade in Köln

Nachwuchs, Nachhaltigkeit, Digitalisierung, Zukunft Putz und viele neue Chancen für Handwerksbetriebe – unter dem Motto "Die nächste Generation" findet die FAF – FARBE, AUSBAU&FASSADE vom 20. bis 23. März 2019 in Köln statt. Dabei bietet die europäische Fachmesse für Fassadengestaltung und Raumdesign Lösungswege, wie sich Maler und Lackierer, Stuckateure und Trockenbauer, Raumausstatter und Bodenleger fit für die Zukunft machen.



"Die Branche steht vor großen Herausforderungen. Die FAF hat sich zur Aufgabe gemacht, den Fachbesuchern beste Orientierung zu den Themen zu geben, mit denen sie sich beschäftigen müssen", sagt Projekt-

leiter Robert Schuster. "Neben einem vollständigen Marktüberblick in den Messehallen geht es auch darum, den Wissenstransfer zu fördern und konkrete Lösungen für den Berufsalltag zu bieten."

So ermöglicht die neue Hallenstruktur mit branchenübergreifendem Angebot und optimaler Steuerung der Besucherströme auch in Köln eine bessere Vernetzung aller Gewerke. Maler und Lackierer, Stuckateure und

